



Dorothee Schiwy
Sozialreferentin

15.11.2018

**Ziel der Münchner Pflegekonferenz
„Verbesserung der Gewaltprävention in
Einrichtungen der Langzeitpflege in München“**

Anlässlich der 77. Münchner Pflegekonferenz am 15.11.2018 wurde folgendes Ziel einstimmig beschlossen:

- Die Träger der Langzeitpflege in München nehmen eine klare Haltung gegenüber Gewalt und Gewaltprävention ein, kommunizieren und vertreten diese beispielsweise in Werten, Leitbild, Verhaltenskodex und Positionspapieren.

Eine Arbeitsgruppe der Münchner Pflegekonferenz erarbeitet 2019 einen Leitfaden, der zur Erarbeitung einrichtungsspezifischer Konzepte zugrunde gelegt werden kann.

Dorothee Schiwy
Berufsmäßige Stadträtin